

Von: **KIDANE YEMANE** kidane.yemane74@gmail.com
Betreff: Der Grund für Covid19
Datum: 19. Januar 2021 um 08:04
An: nytnews@nytimes.com



Sehr geehrte Damen und Herren,

bevor ich meine letzte Exfreundin Ella verflucht habe, wollte ich daß Ihre Zukunft genauso zerstört wird, als sie mich mit meiner Krebserkrankung alleine ließ.

Und als sie während meiner Höhepunkt der Krankheit wieder kam, dann nur Ihr narzisstisch Spiel weiterzuspielen.

Also wollte ich sie da treffen, wo es am meisten weh tut.

1.in Ihrer aktuellen Beziehungen, mit der Wahrheit zu vergiften

2.Ich verfluchte ihr Zukunft, genauso wie sie es mit mir gemacht hat, nach so viele Lügen.

Da sie Hebamme werden wollte, und mein Unterbewusstsein erkannt hat, dass sie vor einem Virus am meisten Angst hat, wurde dies ein paar Monate später dies ausgelöst.

Aber da ich mit der ganzen Welt verbunden bin, und mein Schmerz auf der ganzen Welt besteht. Und so viele Ungerechtigkeiten passieren, war das der eigentliche Zeichen für mein Erscheinen, als Erlöser der Erde.

Falls Sie das Wort Gott oder Sonnengott stört, nennen Sie mich einfach der Magier Horus.

Für meine Gaben kann ich wirklich nichts dafür, aber ich weiß genau, dass Menschen die mich benutzen, gefangen halten, oder sogar quälen, das 10 - 1000 Fache zurückbekommen. Das ist so etwas, wie ein Überlebensschutzmechanismus.

Also liebes Deutschland, machen Sie mir das Leben schwer, dann bekommen Sie es automatisch zurück. Für mein Können gibt es keine Universität, die es je vermitteln könnte. Ich weiß, Ihr Deutschen legt so viel Wert auf das Geschriebene, aber überseht sehr oft das Ungeschriebene. Man kann so etwas auch als Arroganz bezeichnen. Ihr könnt mich nicht dauerhaft auf der Stelle tappen lassen, denn ich bin zu etwas höheren beauftragt, und zwar direkt von den Schöpfern.

Mit freundlichen Grüßen

Euer Horus